

# つくも保育園だより

令和3年5月号

つくも保育園  
〒990-0051 山形市銅町2-19-1 ☎622-7623  
<http://www.yamagatashishakyo.or.jp/>

昨年4月から5月、新型コロナウイルス感染症の拡大により、家庭保育のお願いを行ってから早いもので1年ですね。いまだに収束しない状況に園生活も大きく見直しが必要とされております。

新しく入園した子ども達、進級した子ども達、1か月を経過して慣れてきましたか？保護者の皆様も新年度の生活が落ち着いてきましたか？この時期はストレスが多い時期でもあり体調不良を起こしやすいので、無理せずゆったりと過ごせたらいいですね。

今月も「新しい生活様式」に照らし合わせて活動を考え、日々の遊びや環境をより充実したものに変わっていくように発想を転換し、保護者の皆様と一緒に子ども達の変化に気を配り、楽しく過ごせるよう配慮したいと思います。

園長 志鎌 崇浩

日	月	火	水	木	金	土
						1
2	3	4	5	6	7	8
	憲法記念日	みどりの日	こどもの日		布団持ち帰り	
9	10	11	12	13	14	15
	身体測定 延長保育料締切				災害訓練	
16	17	18	19	20	21	22
					布団持ち帰り	
23	24	25	26	27	28	29
		きりん懇談会 絵本代 保護者会費 集金締切日	4・5・6月 生まれの誕生日	内科検診 12:15~ ばんだ懇談会 給食費振替日	尿検査 締め切り	
30	31					

## <6月の予定>

3日(木) うさぎ組クラス懇談会 5日(土) 親子遠足  
8日(火) りす組クラス懇談会 10日(木) 眼科検診  
ひよこ・はと組クラス懇談会

## 4・5・6月生まれの誕生日について

先月の園だよりでもお知らせしましたが、誕生日会は0・1歳児、2・3歳児、4・5歳児と分けて3密を防ぎながら時間短縮で行います。開催時間は下記の予定で行い、なお、参加される保護者の方は、1家庭1名でお願いします。お車でお越しの方は園舎北側市有地に駐車してください。

ひよこ・はと組 9:30~10:00 (ホール)  
りす・うさぎ組 10:00~10:30 (りす組保育室)  
ばんだ・きりん組 10:30~11:00 (ホール)

## 親子遠足について

先日お便りでもお知らせした通り、6月5日(土)に親子遠足を予定しております。詳細につきましては、後日お便りにてお知らせしますが、今回は、クラス内の親睦を目的に、三密を避け新しい生活様式を考慮して、現地集合、現地解散、会食なしの形で実施します。なお、雨天の場合は中止とさせていただきます。

## ~保護者の皆様にスムーズな送迎のご協力をお願いします~

送迎は、園児1名につき1名の保護者で行って下さい。また、連絡事項などありましたら、連絡帳にてお知らせ下さい。保護者の方向士の会話や園児への接触も控えて下さい。なお、「相談したいことがある」など必要な場合は気軽に声をかけて下さい。

保護者の方と離れての園生活が始まり、初めは泣いていたお子さんもいましたが、今では保育者や環境に慣れ、安心して過ごす姿が見られます。寝返りやつかまり立ちをしていつもと違うように見える景色を楽しんだり、お友達に興味があって触れようとしていたり、好きな玩具を振って音を鳴らしてみたり…皆思い思いに楽しんでます。保育士が話しかけたり笑いかけると、にっこりと笑い返してくれたり、安心して抱っこして甘えてくれたりする姿がとてもかわいらしく癒されている担任達です。

今月も一人ひとりの子ども達の生活リズムや欲求に寄り添いながら、天気の良い日は戸外に出て新緑の季節を感じながらお散歩なども楽しんでいきたいと思っています。

新しい環境や保育者と過ごし始めて、もうすぐ1か月が経とうとしています。新入園児の子は、不安な気持ちから涙を流すこともありましたが、保育者とスキンシップをとったり、抱っこしてもらったりすることで、少しずつ安心して笑顔を見せてくれるようになりました。進級をしたお友達は、泣いている子がいると気にかけてくれたり、おもちゃを「どうぞ」と貸してくれる優しい姿が見られ、とても嬉しく感じます。桜が散り、緑が色鮮やかになるこれからの季節。戸外がとても気持ちよく感じられると思いますので、歩行を楽しんでいるお友達は、自然散策をしながら、「みつけた！」の気持ちに寄り添っていきたくと思っています。伝い歩きを楽しんでいるお友達は、公園にシートなどを持っていき、自然をより身近に感じながら遊んだり、保育者と一緒に手をつないで歩行を促しながら、遊べるようにしていきたいと思っています。

新しいお部屋や保育者に慣れてきて、自分でブロックやおままごとの玩具を出してみたり、友達と一緒に手を繋いで歩いてみたりと笑顔で過ごす姿が増えてとても嬉しく思います。子ども達の気持ちに寄り添い、受け止めながら、友達と一緒に遊びや生活する楽しさを感じられるよう丁寧に関わって行きたいと思っています。

今月は天気のいい日には積極的に園庭や公園に出かけ、保育者や友達と追いかけてこしたり、身近な自然に触れながら探索活動を楽しんだりしていきたいと思っています。

新しい環境にも慣れてきて、笑顔をたくさん見せてくれるようになりました。ままごとやブロック、パズルなど、お部屋でも好きな遊びを見つけて楽しんでいる子ども達。お話するのも上手になってきて、「せんせい」とたくさん話しかけてくれます。今月は、戸外遊びの機会を多く持ち、草花や虫などの春の自然に触れながら、たくさん体を動かして遊びたいと思います。生活の中では、甘えたい気持ちや自分でやってみたい気持ちなど、子ども達の様々な思いを大切に受けとめながら、さりげなくお手伝いをし、「やったね！できたね！」といった満足感を味わえるように、簡単な身の回りのことに保育者と一緒にチャレンジしていきたいと思っています。

進級して一か月が経ち、新しい環境での生活にも慣れてきた様子の子も達。身の回りのことも自分でやってみようとする姿がたくさん見られるようになってきました。新しいお道具箱やクレヨン、のりなど、自分専用のもに喜びを感じつつ、製作などを楽しみながら、「使ったらしまう」ということを覚えて自分の持ち物の管理も頑張っています。パフェ屋さんごっこに美容室ごっこなど、お友達とイメージを共有させながら生き生きと遊ぶうさぎ組の子も達。散歩先では、虫やお花を発見すると「見て！」「どれどれ？」「ほんた！」と、お友達と気持ちの共有を喜ぶ姿がたくさん見られます。友達と一緒にだっ嬉しい、楽しい！そんな気持ちを味わいつつ、5月も室内外での遊びを充実させていきたいと思っています。

ばんだ組に進級して、新しい環境と担任で緊張気味の子ども達でしたが少しずつ慣れて、毎日元気いっぱい声を響かせて遊んでいます。身の回りのことは、すすんでやりながら分からないところは「どうするの」と準備の流れを聞いたり、絵を見ながら準備をしています。保育者と一緒に確認しながら自分で取り組めるようになってきました。自信をもっていろいろなことに取り組めるように子ども達の意欲を受けとめ伸ばしていきたいと思ます。園庭や戸外では、虫探しや土や花、小枝を使ってのケーキ屋さんやおうちごっこなど好きな場所で好きな遊びを見つけてじっくり楽しんでいます。今月も積極的に戸外に出かけ春の自然に触れながら好きな遊びをじっくり楽しみたいと思っています。

年長児になり1ヶ月が過ぎ、新しい環境や担任にも慣れた子ども達は、当番活動を張り切ってしたり、身のまわりのことをすすんでしたりしながら意欲的に過ごしています。環境が変わったからこそ、生活する中で見えた課題も、自分たちが気持ちよく過ごせるようにその都度みんなで話をし約束事を改めて確認しています。自分たちで決めたことだからと「それは～するんだっただよね」と子ども同士で声をかけ合う姿も見られるようになり嬉しく感じているところです。

遊びの中では「やってみたい！」「作ってみたい！」とこの1ヶ月だけでも様々なことへ興味をもって自ら関わろうとする姿がたくさん見られました！今月も興味をもったことを図鑑や絵本で調べて興味・関心を広げていったり、遊びに必要な物を自分たちで作って楽しんだりしていきたいと思っています。